

■ DAMPIERRE-EN-YVELINES

# Vœux exceptionnels sous les lambris du château

Valérie Palmer, maire de Dampierre, a présenté ses vœux dans les salons du château à l'invitation de Franky et Marine Mulliez, propriétaires des lieux.

« C'est une chance unique qui ne se représentera pas de sitôt. » Samedi, c'est dans les salons du château de Dampierre-en-Yvelines que le maire, Valérie Palmer, a présenté ses vœux à la population.

## Deux ans de travaux

L'ancienne propriété des ducs de Luynes fera bientôt l'objet de travaux de restauration pour une durée de deux ans. « La configuration des lieux n'est pas faite pour accueillir 450 personnes, comme ce soir, c'est une grande marque de confiance de la part des propriétaires », a tenu à remercier Valérie Palmer, en offrant quelques fleurs à la maîtresse de maison de son hospitalité, Marine Mulliez. Franky Mulliez a précisé : « C'est une idée de mon épouse, que les Dampierrois voient leur château tout nu pour pouvoir apprécier sa restauration dans deux ans. Nous sommes Dampierrois depuis septembre et très heureux d'être revenus de Suisse. Je suis un retraité très occupé mais heureux. Ce projet est un régal pour moi ».

Après avoir évoqué la situation nationale, les grèves, la réforme des retraites, le maire a remercié tour à tour les élus présents sur l'estrade qui ont accompagné et soutenu ses projets. Tout d'abord, Gérard Larcher, président du Sénat. « Il y a 3 ans, je suis venue vous voir pour attirer votre attention sur notre patrimoine en péril. Vous avez su me conseiller et agir rapidement. »

Le château, ce « joyau » doit permettre à Dampierre de devenir un « village référence dans



Marine Mulliez remerciée par Valérie Palmer (au centre) pour son hospitalité.

les Yvelines et au-delà ».

## Aménagement du village

Elle remercie ensuite le député Jean-Noël Barrot « présent dans tous les combats », pour les radars acoustiques, l'allègement de construction des logements sociaux, et les démarches auprès de l'Agence régionale de santé pour la restitution de la licence de la pharmacie après la construction de la maison médicale.

Pierre Bédier, président du conseil départemental, a, quant à lui, contribué au financement de la maison médicale, à l'aménagement du village et à l'arrivée de la fibre.

Enfin, les services préfec-

toraux ont permis le maintien des places de parking devant le château. Valérie Palmer sait gré au Préfet d'avoir tempéré son « impertinence » dans la forme, même si, sur le fond, elle tient bon « pour ne pas mettre en danger les commerces ».

Elle n'oublie pas non plus le Parc naturel et son président, pour leurs conseils indispensables, Ingénieur'Y, agence du département très utile pour son expertise dans « l'assistance à maîtrise d'œuvre pour l'aménagement du village ». Le SIHAVY, a, lui été mis à contribution pour « les travaux d'assainissement des hameaux ». Elle a remercié les services des pompiers et de la brigade de gendarmerie de Chevreuse ain-

si que les élus et le personnel municipal.

Concernant les travaux en cours, elle compatit avec les commerçants qui supportent la gêne occasionnée et s'élève contre les critiques. « Il faut avoir le courage d'aller jusqu'au bout, on ne stoppe pas un projet travaillé depuis 5 ans parce qu'il y a des élections municipales à l'horizon ! » Ces aménagements vont renforcer l'attractivité du village. « Du reste, les demandes de locaux commerciaux ont explosé ces derniers mois », annonce-t-elle. Elle réfute la démagogie et les insultes et souhaite donc à Dampierre de poursuivre harmonieusement sa métamorphose !

Françoise Boyer